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     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 6  "VALLE SAVIO” 

 
VERBALE N. 2  - ANNO 2014 

 
Il giorno 13 marzo 2014  alle ore 21, presso la sede del Quartiere in S. Carlo 
di Cesena via Castiglione n. 37, si è riunito, a seguito di avviso scritto, 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. NICOLINI EDO – Presidente 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG ACQUAVIVA ADRIANO P MARZOCCHI ORESTE 
P CAMPANA EUGENIO P NICOLINI EDO 
P CECCARELLI EVA A NINI NICOLA 
P COMANDINI GIOVANNI P RESI GIANFRANCO 

AG MARIOTTI GIANFRANCO AG STRADA STEFANO 
AG MARONI ARIANNA P VENETI DAVID 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7  Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica,il Presidente dichiara valida la 
seduta. 



Ordine del giorno:  
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Concessione di contributo alla scuola primaria di San Carlo; 
3. Laboratorio teatrale Samarcanda: rinnovo concessione utilizzo locali di Quartiere; 
4. Comunicazioni del presidente; 
5. Varie ed eventuali.   

^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 13 febbraio 2014. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente informa che l’insegnate capogruppo della scuola primaria di San Carlo farà 
pervenire, tramite la Direzione Didattica, la domanda di ammissione a contributo a 
sostegno di un progetto scolastico. 
Anche quest'anno il Consiglio di quartiere delibera unanimemente di voler accogliere la 
richiesta e decide di stanziare € 500,00 (cinquecento). 
Il Consiglio inoltre delibera, qualora pervenga regolare domanda, di stanziare lo stesso 
importo per la scuola primaria di San Vittore.  
(Segue lettera). 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente informa che il Laboratorio Teatrale Samarcanda ha ripresentato domanda 
per l’utilizzo dei locali di Quartiere dal 1° marzo  al 30 giugno 2014, in quanto la 
concessione è scaduta il 28 febbraio scorso.   
Il Consiglio è favorevole al rinnovo della concessione alle medesime condizioni in vigore 
fino al 28 febbraio scorso, ma chiede a Samarcanda di rispettare scrupolosamente il 
Regolamento di utilizzo. 
(Segue autorizzazione). 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente informa il Consiglio: 
- di aver inviato una segnalazione urgente, tramite l'ufficio Quartieri, al Servizio Tecnico di 
Bacino della Romagna per informarlo che le abbondanti piogge cadute nei primi giorni di 
marzo, hanno provocato danni all'argine destro del Rio Taverna, con caduta del muro di 
contenimento, in prossimità del civico 49 di via Bonaiuti a San Carlo. 
Il suddetto Servizio Tecnico di Bacino, ha predisposto immediatamente un sopralluogo, 
riscontrando l'esistenza dell'evento descritto. L'Autorità di Bacino chiude la nota inviata al 
quartiere Valle Savio con la seguente affermazione: “Questo Servizio controllerà in ogni 
caso l'eventuale evolversi della situazione”, firmata dal dirigente del Servizio; 
 
- che anche quest'anno è in corso l'organizzazione della festa di San Giuseppe da tenersi 
sabato 22 marzo p.v. nella Piazza del Libro, con la tradizionale “focarina”.  
L'iniziativa è resa possibile dalla collaborazione tra l'Associazione Culturale Torre sul 
Fiume, che si è incaricata di espletare le procedure per le autorizzazioni necessarie e un 
gruppo di residenti volontari che si dedicano alle attività organizzative vere e proprie. 
Il quartiere svolge azione di coordinamento per assicurare il buon fine dell'iniziativa, per la 
quale concede il patrocinio non oneroso. 



- che sabato 15 marzo p.v., nell'ambito dell'iniziativa promossa dai Quartieri e 
dall’Assessorato ai Servizi Sociali in collaborazione con Caritas zonale di San Vittore, 
denominata “Quartieri Solidali”, presso alcuni negozi di San Carlo e il supermercato  A&O 
di San Vittore, si svolgerà la raccolta di generi alimentari donati grazie alla sensibilità e 
generosità di cittadini che vogliono aderire all'iniziativa; 
Gli alimenti raccolti saranno collocati nei locali della Caritas zonale a San Vittore e 
successivamente distribuiti alle famiglie bisognose, secondo le procedure consolidate;   
 
- che le richieste relative a interventi nelle vie Vicinale Castiglione, Faccini, e Montalti per 
ridurre la velocità dei veicoli, saranno trattate nella riunione della Commissione Assetto del 
Territorio, convocata per il prossimo 17 marzo.  
 
QUINTO PUNTO  
5.1 - Il cons. O.Marzocchi chiede formalmente all'assessorato ai lavori pubblici, di avviare 
quanto prima, l'installazione della segnaletica orizzontale con l'indicazione del limite dei 
30Km/h nelle vie di San Carlo, già individuate dal Servizio Mobilità, che necessitano di tale 
limite.  Segnaletica peraltro, già installata in molte strade di altri quartieri limitrofi al Valle 
Savio. 
Nel caso in cui la suddetta richiesta non sia accolta, chiede, di conoscere tramite lettera 
formale, le motivazione del diniego e di autorizzare, sempre per iscritto, un gruppo di 
residenti che, a proprie spese, provvederà ad installare o a far installare il limite di cui 
sopra. (Segue lettera). 
 
5.2 - Il cittadino sig. Z.F., presente in sala chiede all'Amministrazione comunale di 
provvedere a ripulire il Monumento del Libro dalle scritte  improprie e da ogni altro 
elemento applicato da mano ignota. Il Consiglio accoglie la richiesta. 
(Segue segnalazione nel programma Rilfedeur).      
 
5.3 - Il Comitato “E45 Bene Comune”, rappresentato dal sig. Z.F., chiede la parola per 
illustrare le ragioni per le quale è stato costituito e le finalità che si propone.   
Il fondo stradale della superstrada E45 è in condizioni definite “paurose”, trattandosi di 
opera pubblica al servizio di cittadini, “bene comune”, ciò è inaccettabile. Le spese di 
manutenzione, anche se non note nel loro complesso, sono molto alte anche a causa di 
lavori male eseguiti e/o derivanti dall'uso materiali di scarsa qualità 
Secondo il Comitato le aziende incaricate della manutenzione si avvicendano troppo 
spesso o svolgono i lavori solo per brevi periodi. Ciò, per il comitato, può indurre le 
aziende stesse a svolgere i lavori con scarso interesse e alla poca efficienza. Questa 
situazione ipotizzata, può essere alla base delle cattive condizioni in cui si trova la 
superstrada. 
Il Comitato chiede al Sindaco di Cesena, in quanto Comune capogruppo, di presiedere 
l'Autorità per il controlli sui lavori svolti e da svolgere nella E45.  
Il Comitato chiede di conoscere il progetto di trasformazione da superstrada  in 
autostrada, come ventilato recentemente dalla stampa locale. 
Il comitato è favorevole a lavori che portano ad una efficiente qualificazione e al 
miglioramento della superstrada; invita a far si che la qualità dei lavori sia  adeguata agli 
standard più elevati e con risultati durevoli nel tempo, per evitare che dopo pochi mesi sia 
richiesta nuova manutenzione. 



Chiede che la qualità dei lavori agli standard elevati sia sempre assicurata, specialmente 
nel caso di strada di proprietà pubblica com'è ora la E45; ed è contrario alla sua 
trasformazione in autostrada privata a pagamento, come potrebbe essere in futuro.  
Il sig. Z.F. a nome del Comitato, conclude l’intervento rivolgendo l'invito a tutti i residenti a 
sottoscrivere le considerazioni sopraesposte.         
^^^^^^^ 
EN/mcp 

 
La seduta è tolta alle ore 23,35 circa. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Edo Nicolini  
 
  
 


